



FALSCHER FOKUS

Corona-Leugner haben beträchtliche mediale Aufmerksamkeit auf sich gezogen. Erst als im Winter mehrere Zehntausend Menschen in Deutschland an der Seuche starben, wurde es ruhiger um sie. Droht bei Frühlingswetter eine Wiederholung sogenannter „Hygienedemonstrationen“?

Die Tödlichkeit des Virus hat sich auf erschreckende Weise bestätigt. Umso mehr gilt es, künftig diejenigen in den Fokus zu rücken, die sich der teils ungeahnten Radikalität und Gewalttätigkeit der Demonstranten entgegenstellen müssen. Polizistinnen und Polizisten wurden im Einsatz angefeindet, bedroht und verletzt. Es kam sogar zu Aufrufen, sie zu bespucken und anzuhusten.

Das preisgekrönte Foto entstand am 18. April des vergangenen Jahres auf dem Rosa-Luxemburg-Platz in Berlin. An der Kundgebung beteiligten sich trotz Kontakt- und Demonstrationsverbot mehrere Hundert Menschen.

Foto: © REUTERS / Christian Mang TPX IMAGES OF THE DAY